



GRUPO BIMBO

ANUNCIA CAMBIOS EN SU EQUIPO DE LIDERAZGO SÉNIOR

CIUDAD DE MÉXICO A 22 DE FEBRERO DE 2023

Grupo Bimbo S.A.B. de C.V. ("Grupo Bimbo" o la "Compañía") (BMV: BIMBO) anuncia los siguientes cambios en su equipo de liderazgo sénior.

Rafael Pamias

Rafael Pamias, Director General Adjunto de Grupo Bimbo, fue nombrado Director General Operativo de Grupo Bimbo y estará al frente de las cuatro regiones globales. También se desempeñará como Director de Sustentabilidad y Marketing Global, reportando directamente a Daniel Servitje.

Fred Penny

Después de 41 años en la industria de la panificación, Fred Penny, Presidente de Bimbo Bakeries USA, Inc. ("BBU"), se jubilará a finales de marzo de 2023. Fred ha pasado la mayor parte de su carrera trabajando en roles de liderazgo para compañías predecesoras que eventualmente se convirtieron en BBU.

Durante la última década como presidente de BBU, la pasión de Fred por nuestro negocio y nuestra gente, junto con su pensamiento a largo plazo, su dedicación al frente de la operación y su coraje para transformar el negocio, le han permitido liderar BBU a través de circunstancias y desafíos sin precedentes, para lograr un desempeño récord en el negocio.

Tony Gavin

Con la jubilación de Fred, Tony Gavin, actualmente Sub-Director General de BBU, se convertirá en Presidente de BBU. Tony ha pasado toda su carrera enfocado en el Consumidor, entendiendo sus necesidades y preferencias, y creando procesos de negocios para satisfacerlas.

Mark Bendix

Como presidente de BBU, Tony le reportará a Mark Bendix, Director General Adjunto de Grupo Bimbo, cuya responsabilidad se ampliará para incluir a BBU, además de Bimbo Canadá y Bimbo QSR. Mark se unió a Grupo Bimbo en 2017, y tiene una amplia experiencia de liderazgo en la industria de la panificación, con años ocupando puestos ejecutivos en The Bama Companies, General Mills, The Pillsbury Company y Quaker Oats.

Daniel Servitje, Presidente del Consejo y Director General de Grupo Bimbo comentó:

“Desde que Rafa se unió a Grupo Bimbo en 2017, ha liderado la transformación de varios negocios, incluidos Brasil y Argentina, así como el lanzamiento de la estrategia de sustentabilidad. Su amplia experiencia en la industria y su excelente y comprobada capacidad de liderazgo han ayudado a Grupo Bimbo a alcanzar nuestra Visión y cumplir nuestra Misión. Sé que Rafa asumirá esta responsabilidad con energía y entusiasmo”.

“Fred ha sido un increíble líder y amigo de la familia de Grupo Bimbo. Durante su liderazgo, BBU enfocó y mejoró sus operaciones en manufactura, invirtió en sistemas de ventas y automatización en toda la cadena de suministro y realizó importantes adquisiciones estratégicas para posicionar el negocio para el éxito futuro. A través de este trabajo, así como de los avances en Seguridad, Diversidad, Equidad e Inclusión, y Sustentabilidad, BBU se ha convertido en un jugador importante en la industria. Le agradezco profundamente su talento y contribución”.

“La principal pasión y prioridad de Tony ha sido el crecimiento mediante el apoyo a nuestra operación de primera línea y confío en que esta mentalidad, junto con su preocupación por nuestros colaboradores y nuestra empresa, impulsarán su éxito en este nuevo cargo”.

“Mark tiene una amplia experiencia en la industria y la energía, junto con Tony Gavin, para llevar a BBU al siguiente nivel y desarrollar todo su potencial. Confío en que Mark asumirá este nuevo desafío con pasión y perseverancia”.

ACERCA DE GRUPO BIMBO

Grupo Bimbo es la empresa de panificación líder y más grande del mundo y un jugador relevante en snacks. Cuenta con 214 panaderías y otras plantas y más de 1,600 centros de ventas estratégicamente localizados en 34 países de América, Europa, Asia y África. Sus principales líneas de productos incluyen pan de caja, bollería, pan dulce, pastelitos, galletas, pan tostado, *English muffins*, *bagels*, *tortillas* y *flatbread*, y botanas saladas, entre otros. Grupo Bimbo fabrica más de 10,000 productos y tiene una de las redes de distribución más grandes del mundo, con más de 3.3 millones de puntos de venta, más de 55,000 rutas y más de 141,000 colaboradores. Sus acciones cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) bajo la clave de pizarra BIMBO y en el mercado extrabursátil de Estados Unidos a través de un programa de ADR Nivel 1, bajo la clave de pizarra BMBOY.

CONTACTO RELACIÓN CON INVERSIONISTAS

www.grupobimbo.com

ir@grupobimbo.com
(5255) 5268 6830